Erratum for Canadian Geoscience Map 73 (preliminary version)
 

This map was originally released with the following errors and omissions: 
· the MapUnits shapefile was empty;
· the XML ‘bedrock’ file didn’t contain any information for the MapUnits feature class;
· the labels on the PDF map and legend erroneously contained hyphens between the age identifier and the unit name. These same hyphens were also present in the attributes of the MapUnits feature class.
These errors and omissions have now been corrected. If you downloaded this map before August 30, 2013, you will need to download it again to obtain the corrected publication.
Erratum date: 2013/08/30
Errata pour la Carte géoscientifique du Canada 73 (version préliminaire)
Lors de sa diffusion initiale, cette carte renfermait les erreurs et omissions suivantes :
· le fichier de formes MapUnits était vide;
· le fichier XML pour la catégorie «bedrock» ne renfermait aucune information pour la classe d’entités MapUnits;
· sur la carte et la légende en format PDF, les étiquettes renfermaient par erreur des traits d’union entre l’identificateur d’âge et le nom de l’unité. Ces mêmes traits d’union étaient également présents dans les attributs de la classe d’entités MapUnits.
Ces erreurs et omissions ont maintenant été corrigées. Si vous avez téléchargé cette carte avant le 30 août 2013, vous devrez la télécharger à nouveau pour obtenir la publication corrigée.
Date de l’errata : 2013/08/30
